

Am 12. Dezember 2023

hat sich unsere
Futsal-Mannschaft

auf den Weg nach Glinde gemacht,
um dort an der Kreismeisterschaft der
Grundschulen für den Kreis Stormarn
teilzunehmen.



Neben unserem Team waren
dort auch noch
Mannschaften aus Glinde,
Bargteheide und Reinbek
vertreten.

Es wurde eine Hin- und eine Rückrunde
gespielt, und jede Begegnung war
sehr ausgeglichen und umkämpft. So
musste das letzte
Spiel über die
Meisterschaft usw.
entscheiden.



Am Ende entschied das Torverhältnis und der direkte Vergleich über die Platzierung und die Kreismeisterschaft. Wir haben nach einem großen Kampf einen achtbaren vierten Platz belegt. Wir gratulieren der Carl-Orff-Schule zur verdienten Kreismeisterschaft.

Es war für alle ein toller Tag und ein schönes Erlebnis!

Ein großes Dankeschön geht an alle, die uns an diesem Tag unterstützt und begleitet haben.

Marcus Bieder

